

« De la bienveillance, et surtout de la bienveillance »

Du 3 au 9 septembre avec 7 jeunes d'ATD Rhône Alpes





C'est avec leurs sacs sur le dos et une grande envie de découvrir la haute-montagne que les jeunes d'ATD Rhône-Alpes sont partis au Grand Saint Bernard.

Découverte du glacier, de l'escalade mais surtout de leurs propres capacités, ce stage fut un temps fort pour chacun d'eux. Franck, volontaire permanent, considère que ce stage a réellement soudé les jeunes et qu'il sera une référence dans la vie de chacun d'eux.

